



Pour sa première fois, Julienne Berthe Bissai a présenté l'une des plus grandes émissions sur Equinoxe TV.

Bien connue des téléspectateurs du journal de 20h sur Equinoxe TV, Julienne Berthe Bissai a fait son baptême de feu plutôt réussi hier dimanche 13 août, en présentant l'émission domicile « Droit de Réponse ».

Pendant près de deux heures, Julienne Berthe Bissai a su tenir son plateau des mains de maître.

Après le départ du présentateur vedette Cédric Noufele pour radio Canada, « Droit de réponse », était présentée jusqu'ici par Duval Fangwa.

Certains se demandent déjà si après cette première prestation plutôt réussie, Julienne Berthe Bissai devrait-elle être titularisée à la tête de cette émission à très forte audience.

Arrivée à Equinoxe il y a bientôt 3 ans, Julienne Berthe Bissai se positionne désormais comme l'une des voix les plus poussées de la « chaîne du peuple ».